## Nouvelle république du mardi 26 juin 2018

## Le club échangiste "Lina Tendu" en feu

Mazières-en-Gâtine

Un incendie est survenu hier matin, vers 7 h 45, au club échangiste et libertin « Lina Tendu », à Mazières-en-Gâtine. Ce sont des automobilistes circulant depuis la départementale 743, reliant Niort à Parthenay, qui ont réveillé et prévenu les propriétaires des lieux.

Selon nos informations, le feu serait survenu depuis le local technique, situé à l'arrière de l'établissement. Totalement détruit, celui-ci renfermait deux chauffe-eau et un système de filtration qui permettent d'alimenter les bains à bulle et douches de l'espace balnéo. Venus de Parthenay et de Champdeniers, les sapeurs-

pompiers ont réussi à éviter la propagation des flammes jusqu'à l'ensemble du bâtiment. Les gendarmes de la brigade de Mazières étaient également présents sur les lieux. Malgré tout, « Lina Tendu » restera fermé jusqu'à nouvel ordre. Un coup dur pour le couple de gérants qui avait repris l'affaire depuis la mi-mars. D'une surface de 600 m², l'établissement, qui dispose d'une piste de danse, d'un bar et de salons, était ouvert en soirée du vendredi au dimanche, ainsi que le lundi après-midi.

Bien que particulièrement sonné, les propriétaires espéraient néanmoins réaliser les travaux le plus rapidement possible pour rouvrir le club privé qui attire une clientèle régionale.



L'incendie est parti du local technique situé à l'arrière du club échangiste et libertin « Lina Tendu ».

